

「学校が通常登校になりました。」

先週金曜日10月1日から通常登校に戻りました。9月1日から変則的な登校でした。1年～3年の午前中登校、4年～6年のオンライン授業では、様々な面で保護者の方々のご協力をいただいたことと思います。ありがとうございました。

9月1日から、朝、昇降口で、検温と健康観察をしています。10月1日も行いました。子どもたちには「おはようございます」「お願いします」「ありがとうございます」を言うように指導しています。1年～3年の子どもたちは、9月に取り組んでいますから、随分と言えるようになってきました。しかし、4年～6年の子どもたちは、これからの取り組みになるのが現状です。朝、あいさつの声が響くと気持ちがいいです。

また、9月、朝、昇降口に立つことで、様々なことがわかってきました。「傘を持ってきた時、傘を巻いて入れる指導が必要なこと」や「運動場が雨のため軟らかくなっているときでも、運動場の真ん中を歩いてくる子どもがいること」、そして、「使っていない傘立てがそのまま置いてあり、子どもたちがスムーズに使えなくなっていたこと」、「傘立てにクラス名の札がついていないクラスがあったこと」などです。傘立てに関する環境整備は、すでに行いました。挨拶など子どもたちへの指導は各クラスで行う指導と毎朝学校で行う指導と合わせて行っています。

朝の健康観察・検温は、7時40分～8時10分まで各昇降口で行います。8時10分以降に登校した場合は、校長室横の玄関から入ります。8時15分から朝の活動が始まる校時となっていますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



◎ 勤務時間の関係から、朝、健康観察・検温を行った教員は16時10分に退校することがあります。学校に何か問い合わせなどある場合、16時10分以降にお電話をいただくと、担当教員が不在の場合があります。保護者の方々の様々なご都合がある中、大変申し訳ないのですが、学校に何か問い合わせがある場合は、16時10分までにお願います。働き方改革の一つです。よろしくお願いいたします。

当 面 の 予 定

- 10月 1日(金) 通常登校再開
5日(火) 後期児童会選挙公示
8日(金) 前期終業式、6限授業
11日(月) 後期始業式、3限授業、11:30下校
15日(金) 6年修学旅行説明会(オンライン) 19:00~
19日(火) 後期児童会選挙演説・選挙(オンライン) 20日も
20日(水) 委員会(5・6年)前期最終
21日(木) 児童会選挙開票結果発表
22日(金) 後期児童会役員任命式
就学時検診 14:00 来入児童保護者対象、1.2年生は 13:10 下校
25日(月) 学校公開日 13:50~16:00、高向・新高・小林
1年~3年児童の作品展
26日(火) 学校公開日 13:50~16:00、上條・新開・王中島
1年~3年児童の作品展あいさつ運動
27日(水) 委員会(5・6年)後期最初、あいさつ運動
28日(木) 学校公開日 13:50~16:00、長屋、1年~3年児童の作品展
11月 3日(水) 文化の日
8日(月) みえスタディーチェック(5年、国語・算数・理科)
19日(金) までに実施
11日(木) 修学旅行
12日(金) 修学旅行
16日(火) 社会見学
23日(火) 勤労感謝の日

10月11月の現在わかっている予定です。緊急事態宣言が解除されましたが、まだまだ、感染予防対策が必要です。感染状況により変更があるかもしれません。その場合は、すぐメールや御園小学校のホームページ、プリントなどでお知らせします。

※ すぐメールでもお知らせしましたが、お子さまの体調が悪い場合は、登校させないでください。また、ご家族に発熱などの症状がある場合も、念のため登校を控えさせてください。欠席とはならず、出席停止となります。よろしくお願いします。



ハンカチを持たせてくださいね。

学校で感染予防のため、検温・消毒・手洗いなど行っています。けれども、案外、手洗いをした後、手を振って自然乾燥をさせている子どもや服でふいている子どもがいます。ご協力をお願いします。